



En la noche de este jueves fue extraditado a los Estados Unidos, Kolarov, tras cumplir su condena en Paraguay por operaciones fraudulentas con tarjetas clonadas, informó el periodista Arnaldo Cardozo.

El extranjero está sindicado como integrante de una organización internacional que llegó a causar un perjuicio de alrededor de cuatro millones de dólares en diferentes países del mundo, y entre sus víctimas se destaca la figura del millonario fundador de la compañía de computadoras Microsoft, Bill Gates.

Kolarov fue detenido en nuestro país el 14 de junio del 2011, junto a otros connacionales, por extraer más de G. 260 millones en cajeros automáticos de Asunción, con tarjetas de créditos que resultaron clonadas.

Luego de ser hallado culpable por delitos de estafa con tarjetas clonadas, Kolarov fue condenado a dos años de prisión y se le decomisaron de bienes por valor de 300 millones de guaraníes, en noviembre del 2011.

Tras cumplir con su condena en Paraguay, se ordenó su extradición a los Estados Unidos, en medio de una estricta custodia compuesta por agentes de la Policía nacional y estadounidenses, donde le espera afrontar 43 procesos por el mismo delito.

Fuente: abc